

1. Nombre o descripción breve de la línea de investigación

Encefalopatía hipóxico-isquémica. Hipotermia terapéutica

Participación en el ensayo clínico: Efecto del alopurinol en pacientes con encefalopatía hipóxico-isquémica tratados con hipotermia. ALBINO. Ensayo clínico multicéntrico, aleatorizado, doble, controlado con placebo

2. Sección, unidad y/o médicos responsables

Neonatología (Dra. Caridad Tapia Collados)

3. Trabajos publicados o comunicados

No de momento

4. Actividad actual y disponibilidad para residentes-investigadores u otros colaboradores

Visita de inicio ya realizada en octubre 2018. Periodo de inclusión de pacientes empezará dentro de muy pocas semanas

El equipo de colaboradores podría ampliarse si residentes o cualquier otra persona quisiera colaborar con nosotros en esta línea de trabajo.